



# 菊づくり講習会を開催しました

6月14日(金)、今年も雄物川町鑑賞菊を創る会の会員の皆さんを講師に迎え、菊づくり講習会を開催し、会より提供していただいた苗を5号鉢に植え替える作業を行いました。

今年で5回目となったこの講習会には、雄物川生涯学習センターで開校している雄川大学からの参加者もあり、地域内外の方々と情報交換をしながら、作業を行っていました。

この後、生育状況を見ながら、7月中旬に三枝誘引を行い、9号鉢への鉢替えを行う予定です。



## 花壇に花を植えました

今年も交流センター前の花壇に、東里いきいきサロンより花苗を提供していただきました。

今年はペコニア(白)、サルビア(赤)、ブルーサルビア(青)の3種類を植えました。夏の暑さに負けずに、きれいなトリコロールカラーの花壇になってほしいと願っています。

昨年残念だったグリーンカーテン。今年は「アサリナ」を植えてみました。順調にツルを伸ばしています。



# 八幡野グラウンド 草刈り事業

## ご協力いただき、 ありがとうございました。



6月30日(日)、八幡野グラウンドの草刈りを行いました。

今年度は旧南小校舎解体工事が始まっているため、毎年行ってきたグラウンド草刈り事業は、八幡野グラウンドのみの実施としています。

休日の早朝、しかも小雨の天気にも係らず、ご協力下さいました皆さん、ありがとうございました。

また草刈り作業が終了する頃には雨もあがり、グラウンドゴルフを楽しむ方々の姿も見られました。



# 里見地区 第4回 スポーツフェスティバルは グラウンドゴルフ大会 8月18日(日) 開催!

午前9時半～お昼頃まで  
場所 八幡野グラウンド **小雨決行  
荒天中止**

※詳細は後日配布チラシでお知らせします。

## 里見地区交流センター 屋根塗装等工事のお知らせ

7月～9月中旬頃までの工期予定で、交流センターの屋根塗装、及び外部非常階段の補修工事が行われます。

工事に伴い、建物外部に作業用足場が設置され、工事用関係車両等がセンター駐車場やその周辺を往来するなどして、近隣の方々や交流センター利用者にご迷惑やご不便をおかけすることがあるかと思ひます。どうぞ工事へのご理解とご協力をお願い致します。

なお、センター利用者以外の方の、駐車場への長時間無断駐車はご遠慮下さい。



## つぶやき (編集後記)



解体工事前、旧南小から交流センターにフラフープを4個いただきました。調べてみるとこのフラフープ、『ダイエット効果期待できる』とか、『体幹を鍛えられる』とか…なにやら良さそうなものようです。

ラジオ体操後にチャレンジしてみたところ、これがなかなかうまく回せません。コツを掴んで回せるようになるまで1週間。さらに反対回りに1週間かかりました。皆さんもいっしょにやってみませんか?

